

Festliche Kleidung

Türchen 18

Von Regenbogen-Woelfin

Türchen 18

Im Inkopolis waren die Inklinge im Aufruhr. Die Stadt wurde geschmückt. Die Sea Sirens diskutierten, wie die Bühne dekoriert wird. Einige Bewohner bewunderten die Idole, während einige nur genervt waren.

Ein Inklingmädchen sah den Trubel zu. Sie schlenderte durch die Strassen. Alle trugen festliche Kleider. Sogar Schäle und Mützen trugen die Bewohner. Sie blickte zu sich herunter. Eine Stimme riss sie aus ihren Gedanken. Ein Seeigel winkte sie in die Gasse. Vorsichtig lief sie zu ihm.

Das Inklingmädchen freute sich sehr. Sie trug Kleider, die zum Fest passte. Von den Sea Sirens bekam sie sogar ein Komplement zu ihrem Schal.